

Praktikum mit viel Sonnenschein

Wir sind eine bilinguale Schule im Süden von Andalusien und zählen zu den Glücklichen, die Teil des PASCH-Netzwerkes sind. Unsere Schülerinnen und Schüler lernen daher Deutsch als erste Fremdsprache und haben noch viele weitere Fächer wie Sport, Mathematik, Geschichte...etc. auf Deutsch. Am Ende des Schuljahres nützen viele von ihnen auch die Möglichkeit die Prüfungen des Goethe-Instituts bei uns am Institut zu absolvieren.

Jedes Jahr gibt es außerdem zahlreiche Exkursionen, wie auch einen Austausch mit einer Schule aus Saarbrücken. Aufgrund der Pandemie ist dies leider derzeit nicht möglich und demnach sind wir sehr froh, den Schülerinnen und Schüler den direkten Sprachkontakt durch euch (deutschsprachige Universitäts-StudentInnen) ermöglichen zu können. Die Schülerinnen und Schüler werden für die Konversationsklassen in Kleingruppen eingeteilt. Vielleicht möchtest du außerdem ein Theatergruppe, ein Tandem, eine Musikgruppe, ein Sportteam

organisieren (Deiner Kreativität werden keine Grenzen gesetzt ).



Die Mindestzeit eines Praktikums an unserer Schule beträgt zwei Monate im Zeitraum zwischen 1.10. und 30.06. Da wir eine öffentliche Schule sind, handelt es sich um freiwillige Praktika, welche nicht bezahlt werden.

Kurz auch noch zu unserem Standort, die Schule befindet sich in der Provinz von Cádiz, welche zahlreiche wunderschöne Strände zu bieten hat und unsere Hauptstadt Cádiz ist auch historisch gesehen sehr interessant.

Solltest du noch Fragen haben, kannst du dich jederzeit bei uns melden!

mar.dodero@iespoeta.com